

PHALSBOURG

L'art de cultiver son jardin : le 24 septembre

VU 58 FOIS | LE 20/09/2018 À 05:00



Xavier Mathias a la passion de la terre et de la permaculture. Photo Laurent Bessol

Bon plan

Pack Open Mini Fibre

Internet + TV + mobile dès **20€99/mois***

*pendant 12 mois puis 44,99€/mois. Location Livebox incluse. Engagement de 12 mois

J'en profite

Mentions légales >

Vous rapprocher de l'essentiel orange

En partenariat avec la médiathèque intercommunale de Phalsbourg, la communauté de communes du Pays de Phalsbourg, les associations Animation sur la place, le Rio et Phalsbourg Loisirs, la librairie l'Arbre à Papillons accueillera Xavier Mathias lundi 24 septembre.

Xavier Mathias est un jardinier militant, un maraîcher bio, spécialiste de la permaculture. Il a été formateur au potager du roi à Versailles, est actuellement enseignant à la prestigieuse École du Breuil, l'école d'horticulture de Paris ainsi que chez les compagnons du devoir. Auteur d'une vingtaine d'ouvrages sur le jardin, le potager, les légumes rares et la

permaculture, il vient parler de ses passions d'utilité publique.

PUBLICITÉ

inKead invented by reads

Cet événement est tant destiné aux scolaires qu'au public. Nicolas Hulot, lui-même, avait fait installer un jardin permacole dans les jardins du ministère de l'Environnement. Cette pratique permet d'optimiser l'agriculture sans utiliser le moindre engrais non naturel ou pesticide.

Programme du 24 septembre

De 9 h à 11 h 30 : accueil de groupes scolaires pour des ateliers permaculture à Phalsbourg Loisirs (presque complet).

À 11 h 30 à Phalsbourg Loisirs : ateliers permaculture adultes sur inscription (maximum 15 personnes), durée 30 minutes (gratuit).

À 14 h : projection du film 'On a 20 ans pour changer le monde', séance dédiée aux scolaires (offerte).

À 18 h à Phalsbourg Loisirs ateliers permaculture adultes sur inscription (maximum 15 personnes), durée 30 minutes (gratuit).

À 19 h Cinéma Rio : conférence "un potager en permaculture" avec présentation des livres écrits par Xavier Mathias. Débat et échanges (il est préférable de réserver).

À 20 h 30 Projection au cinéma le Rio du film On a 20 ans pour changer le monde, auquel Xavier Mathias a participé (entrée 5 €).

Pour ceux qui ne pourraient assister à la projection du film à 20 h 30, le film sera projeté à la salle des fêtes pour les scolaires ce même jour à 14 h, s'ils souhaitent se joindre aux élèves.